



Flächendeckendes Glasfasernetz (FTTH)

Grundlage ist der Bericht und Antrag des Stadtrates vom 5. Dezember 2012. Aufgrund ihrer Beratungen stellt die Vorberatende Kommission folgende Anträge (identisch mit den Anträgen des Stadtrates):

Anträge

1. Für die Erstellung eines flächendeckenden Glasfasernetzes wird ein Kredit von CHF 15.80 Mio. erteilt.
2. Für die Finanzierung wird die Rückstellung „Infrastrukturprojekte“ der Stadtwerke in der Höhe von CHF 2.51 Mio. aufgelöst.
3. Die restliche Finanzierung geht zu Lasten der Investitionsrechnung der Stadtwerke.

Vorberatende Kommission

Stefan Häseli
Präsident